
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO à Mesa, para que seja
enviado ofício à ENEL, solicitando poda
de rebaixamento de árvore localizada na
Rua Anhanguera, 457, Vila Curuçá.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário e na forma regimental seja expedido ofício
à ENEL, solicitando a poda de rebaixamento de uma árvore localizada na Rua Anhanguera,
457, Vila Curuçá.
 
JUSTIFICAMOS esta iniciativa tendo em vista que a árvore mencionada possui galhos que
estão em conflito com os fios de média tensão, o que representa um risco iminente de
acidentes. A situação exige uma intervenção urgente para evitar possíveis quedas de
galhos, que podem causar danos à rede elétrica, interrupções no fornecimento de energia e
riscos à segurança dos moradores e transeuntes da área. Assim, a poda de rebaixamento é
essencial para garantir a integridade da rede elétrica e a segurança da comunidade.
 
 
 1)  - Diretor Enel Eletropaulo
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 3 de junho de 2024.

 
 
 

Ver. Bahia do Lava Rápido 
VEREADOR 
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